
平成２８年第２回定例会６月７日

日程第７．報告第２号　平成27年度南風原町一般会計繰越明許費繰越計算書の報告につい

て

○議長　宮城清政君　日程第７．報告第２号　平成27年度南風原町一般会計繰越明許費繰

越計算書の報告についてを議題とします。まず、提出者から報告を求めます。総務部長。

○総務部長　新垣吉紀君　報告第２号　平成27年度南風原町一般会計繰越明許費繰越計算

書の報告について　標記について、地方自治法施行令第146条第２項の規定により報告い

たします。概要を説明いたします。平成27年度における一般会計繰越明許費２款．総務費

から10款．教育費まで19件の事業があり、今回繰越し手続きを行った各事業の限度額の合

計８億4,642万7,000円のうち、６億2,106万8,994円が平成28年度へ繰り越した額となって

おります。また、財源内訳については、既収入特定財源が21万6,000円、未収入特定財源

のうち国・県支出金が４億4,241万6,240円、町債が１億4,920万円で、一般財源が2,923万

6,754円となっております。

　それでは、事業ごとに説明いたします。２款．総務費は４件の繰越しです。１項．総務

管理費の庁舎維持管理事業217万7,280円は、庁舎内エレベータ機器修繕に係る部品取り寄

せに時間を要し、年度内に実施ができなかったことによるもので、５月18日に完了してお

ります。低炭素社会化事業981万1,000円は、防犯灯のＬＥＤ化に伴う実施設計委託料で、

既存防犯灯の位置確認作業に時間を要したことによるもので、４月22日に業務を完了して

おります。資料館整備事業1,614万4,000円は、字宮平に対する地域振興資料館整備事業補

助金で、地域と設計委託先との調整に時間を要したことによるもので、８月末の完了を予

定しております。電子計算事務事業1,919万2,140円は、社会保障・税番号制度導入に伴い、

地方公共団体のセキュリティを強化するための地方公共団体情報セキュリティ強化対策事

業委託料で、国からの補助金交付決定が３月にあり、現在、セキュリティ対策の方法につ

いて検討を行っており、平成29年２月末の完了を予定しております。

　３款．民生費は２件の繰越しです。１項．社会福祉費の低所得の高齢者向け臨時福祉給

付金事業7,977万5,000円は、低所得の高齢者へ１人３万円を給付するもので、国の補正予

算により３月定例会において補正予算として計上し、事業実施期間がなかったことによる

もので、平成28年12月末の完了を予定しております。２項．児童福祉費の子ども・子育て

支援事業35万7,480円は、平成28年度より多子世帯やひとり親世帯等の保育料負担の軽減

を図るためのシステム改修事業で、国の補正予算によるもので３月定例会において補正予

算として計上し、６月末の完了を予定しております。

　６款．農林水産費は１件の繰越しです。１項．農業費の山川地区畑地かんがい排水等整

備事業2,223万2,720円は、管理道路において用地境界等の確定に時間を要したことによる

もので、用地については４月に登記を完了しており、工事を６月中に発注し、９月末の完

了を予定しております。
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　７款．商工費は１件の繰越しです。１項．南風原観光発信施設整備事業216万円は、地

域や関係者との調整に時間を要し、基本構想・基本計画の作成及び策定が年度内に完了で

きなかったことによるもので、７月末の完了を予定しております。

　８款．土木費は９件の繰越しです。２項．道路橋梁費の町道10号線道路改良事業940万

470円は、用地買収交渉に時間を要したことによるもので、８月末の完了を予定しており

ます。町道113号線道路改良事業4,653万8,460円は、用地買収の交渉に時間を要したこと

で工事箇所の変更が生じ、年度内の完了ができなかったことによるもので、平成29年２月

末の完了を予定しております。地方改善施設整備事業784万8,600円は、平成27年10月の事

業採択の内示以降から事業に着手し、工事の年度内完了ができなかったことによるもので、

５月11日に事業を完了しております。４項．都市計画費のクサティ森等保全事業4,731万

4,000円は、地域との調整により設計の内容に変更が生じたことで、工事着手が遅れたこ

とによるもので７月末の完了を予定しております。黄金森公園整備事業8,385万4,412円は、

園路ルート選定に時間を要し、工事の年度内完了ができなかったことによるもので、10月

末の完了を予定しております。津嘉山公園整備事業4,872万6,951円は、土地区画整理事業

への公共施設管理者負担金で、土地区画整理事業特別会計で説明いたします。ウガンヌ前

公園整備事業2,809万3,081円は、補償物件の撤去に時間を要し、工事の年度内完了ができ

なかったことによるもので、６月末の完了を予定しております。宮平学校線街路事業

4,780万240円は、国道329号交差点の工事施工協議に変更が生じ、その調整に時間を要し

たことによるもので、12月末の完了を予定しております。津嘉山中央線街路事業8,088万

1,360円は、用地買収及び物件補償交渉に時間を要したことによるもので、平成29年１月

末の完了を予定しております。

　10款．教育費は２件の繰越しです。２項．小学校費の北丘小学校西側避難通路整備事業

771万2,000円は、国・県等との調整に時間を要し実施設計が遅れているもので、平成29年

３月末の完了を予定しております。４項．幼稚園費の幼稚園園舎新増築事業6,104万9,800

円は、南風原幼稚園において建築確認申請に時間を要したことで工事の着手が遅れたこと

によるもので、５月30日に事業完了しております。

　以上が報告第２号　平成27年度南風原町一般会計繰越明許費繰越計算書の報告でござい

ます。

○議長　宮城清政君　これから質疑に入ります。質疑はありませんか。４番　大宜見洋文

議員。

○４番　大宜見洋文君　２点教えてください。宮平の資料館整備事業の件ですけれども、

地域と設計委託先との調整に時間を要したということですが、字宮平自治会の総会の時に

苦情が住民からもありまして、自分もどういう状況なのか理解していないのでもう少し詳

しい説明が欲しいと思います。
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　それから、南風原観光発信施設整備の件も基本構想についてすでに策定されているのか。

これがないと計画もできないと思うのですが、両方一緒に出てくるのか教えてもらえます

か。

○議長　宮城清政君　総務部長。

○総務部長　新垣吉紀君　地域振興資料館の件ですが、これは先ほど説明したとおりあく

まで宮平が主体でございます。そこで面積とかどういった部屋を配置するとか、地域内で

も協議を要していたということでございます。それと設計業者の設計書作成に時間を要し

ていたということでございます。それと、設計業者との設計書の作成に時間を要している

ということでございます。

○議長　宮城清政君　産業振興課長。

○産業振興課長　金城郡浩君　産業振興課の観光発信施設整備事業の話ですけれども、質

問にありました基本構想・基本計画を策定する事業ですが、基本構想についてお聞きに

なっていると思うのですね。この事業自身が基本構想・基本計画を同時に策定するもので

して、答申をこれから資料整備ののち７月までには答申するというかたちで段取りを考え

ております。今現在、説明にもありましたように、地域や関係者との調整等に時間を要し

ましたので、その裏付け資料も一緒に整備をしている段階であります。以上です。

○議長　宮城清政君　４番　大宜見洋文議員。

○４番　大宜見洋文君　一般質問にもその内容を盛り込む予定なのであまり詳しい質疑を

しない予定ですが、先ほどの総務部長の設計委託先と地域の調整という点で地域の皆さん

の話と合わないと言いますか齟齬（そご）があって、提出は早めにやっているが町からま

だ返事が来ないというまま12月までいったような話がありましたので、地域との話合いが

スムーズにいくように一般質問までにしておいてもらいたいということです。一般質問に

続きますので、以上です。よろしくお願いします。

○議長　宮城清政君　他に質疑ありませんか。11番　宮城寛諄議員。

○11番　宮城寛諄議員　南風原幼稚園の件なのですけれども、今年の４歳児に対応するた

めの新築工事だったと思うのですけれども、５月30日完了ということはその間どうだった

のか説明をお願いします。

○議長　宮城清政君　教育部長。
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○教育部長　宮平　暢君　南風原幼稚園におきましては、４歳児保育が１クラスあります。

そちらにつきましては４月から実施しておりますが、これまでの預かり保育室が１室あり

ましたのでそこを活用して行っておりました。今後、来週から新しい園舎にて４歳児保育

を実施する予定となっております。

○議長　宮城清政君　他に質疑ありませんか。

（「進行」の声あり）

○議長　宮城清政君　質疑なしと認め、これをもって質疑を終わります。報告第２号　平

成27年度南風原町一般会計繰越明許費繰越計算書の報告については、これをもって終了し

ます。
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